

Pressemitteilung

Prof. h.c. PD Dr. med. Matthias Steinwachs – Mitgliedschaft im PRIMO MEDICO Netzwerk bestätigt

Geschäftsführer:

Asmus Grebbin
Axel Müller

Hauptsitz München:

PRIMO MEDICO GmbH
Königinstr. 24
80539 München

Filiale Lorsch:

PRIMO MEDICO GmbH
Bahnhofstr. 15 – 17
64653 Lorsch

Tel: +49 (0)89 945 079 40
Fax: +49 (0)89 999 533 949
E-Mail: info@primomedico.com

Zürich, den 06.03.18: Herrn Professor Matthias Steinwachs wurde durch Asmus Grebbin, Geschäftsführer von PRIMO MEDICO, das Siegel des Jahres 2018 überreicht. Dadurch ist Professor Steinwachs offizielles Mitglied des Netzwerkes mit bislang über hundert medizinischen Spezialisten unterschiedlicher Fachbereiche aus Deutschland, Österreich und der Schweiz.



Prof. h.c. PD Dr. med. Matthias Steinwachs ist ein international anerkannter Kniespezialist an der SportClinic Zürich der Klinik Hirslanden. Mit seiner langjährigen Erfahrung in der minimalinvasiven Chirurgie und der Arthroskopie behandelt Prof. Steinwachs Verletzungen und Abnutzungsschäden des Bewegungsapparates, insbesondere des Kniegelenks. Dabei setzt Prof. Steinwachs zuallererst auf regenerative Verfahren, um die Entstehung einer Kniearthrose und Implantation einer Knieprothese zu verhindern oder zumindest zu verzögern. Prof. Steinwachs ist durch seine langjährige Forschungstätigkeit und klinische Erfahrung ein international anerkannter Experte auf dem Gebiet der Knorpelregeneration.

PRIMO MEDICO ist ein Netzwerk für medizinische Experten im deutschsprachigen Raum. Die Aufgabe des Netzwerkes besteht darin, eine direkte Verbindung von Patient und Arzt zu schaffen und damit jedem Patienten die Möglichkeit zu bieten, zu seiner Erkrankung einen geeigneten Spezialisten zu finden. Die Qualität des Netzwerkes wird über einen medizinischen Fachbeirat und Zugangskriterien sichergestellt. Unser Netzwerk-Service steht auch internationalen Patienten zur Verfügung.

Das Siegel des PRIMO MEDICO Netzwerkes ist ein Ausweis für höchste medizinische Qualifikation. Für Herrn Professor Steinwachs wurde die Mitgliedschaft in diesem Netzwerk am 06. März 2018 mit der Übergabe des Siegels bestätigt.